

Die Vorschulkinder besuchen die Feuerwehr



An einem Vormittag besuchten die Vorschulkinder die Feuerwache der freiwilligen Feuerwehr in Mönchengladbach Hardt.

*Was können wir denn da machen? Gibt es da auch ein Feuerwehrauto?
Sehen wir einen Brand?*

Mit all diesen Fragen ging es zu Fuß los, zur Feuerwache.

Dort konnten sich die Kinder einen Feuerwehrwagen ganz genau anschauen. Es wurde darüber gesprochen, wo die Feuerwehr überall eingesetzt wird und wie so ein Arbeitstag der Feuerwehr aussieht.

Mit ganz vielen Eindrücken kamen die Vorschulkinder zurück in den Kindergarten und berichteten, dass sie sogar einmal in dem Feuerwehrauto sitzen durften und das Martinshorn und Blaulicht eingeschaltet wurde.